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令和５年９月（第５回）教育委員会 議事録 

１ 開会及び閉会の日時 

令和５年９月１９日（火）午後２時００分～午後３時００分 

２ 場所  

中央図書館会議室 
３ 出席委員  

・教  育  長 松本 謙一    ・同 職 務 代 理 者 高坂 真理 

・教 育 委 員 林  紀孝     ・教 育 委 員 中川 日登美 

・教 育 委 員 藤原 洋 

４ 説明出席者 

・教 育 部 長  笠井 学   ・教育部次長・生涯学習スポーツ課長 鵜野 幸男 

・教育部参事・教育総務課長  氏家 智伸    ・中央図書館副主幹 松井 環 

・教育センター所長 高川 芳昭  ・文化・世界遺産課課長 上野 容男   

・高校総体スキー推進室長 平本 光一  ・総合政策部こども課主幹 道宗  学紀 

・教育総務課副参事 山本 佳和    ・教育総務課主幹 佐藤 聖子  

・教育総務課主事 村井 美緒 

５ 傍聴者 なし 

６ 会議の要旨 午後２時００分、教育長が開会を宣し、議事に入る。 

 １ 教育長の報告 

  ８月８日（火）第８回利賀地域義務教育学校設置協議会に出席 

  ８月１０日（木）全国中学校体育大会壮行式に出席 
  ８月２１日（月）第１回いじめ問題対策連絡会議に出席 
  ９月１２日（火）中学校部活動拠点校選定会議に出席 

他、教育長が出席した会議・行事について概要の説明があった。 
２ 前回議事録の承認 全員異議なく承認した。 

３ 協議事項 

（１）令和５年度南砺市教育委員会事務の点検評価報告書(案)について  
 各担当課長から説明を行った。 
４ 報告事項 
（１）令和５年度９月補正の概要について（追加）  

各担当課長から説明を行った。 
（２）令和５年度市民大学講座（後期）について      
 生涯学習スポーツ課長から説明を行った。 
（３）令和 5 年度南砺市教育センター主催・協業・準協業「夏季研修会」実績報告

について                      
 教育センター所長から説明を行った。 
５ その他 
（１）南砺市立図書館 9・10 月事業について              
 中央図書館副主幹から説明を行った。 
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（２）図書館ホームページトップページデザイン案について   
  中央図書館副主幹から説明を行った。 

（３）令和５年度全国高等学校総合体育大会 第７３回全国高等学校スキー大会の

ポスター完成及びカウントダウンボードの設置について 
高校総体スキー推進室長から説明を行った。 

６ 今後の日程 
  次回教育委員会開催（予定） 
   日時 令和５年１１月１５日（水）午前１０時００分から 

場所 本庁舎 本館 ３０２会議室 

７ 議事 

協議事項（１）令和５年度南砺市教育委員会事務の点検評価報告書(案)について  
〇教 育 委 員  別冊の２８ページの「オ 今後の取組と改善点」②③の記

載について「給食だより」とあるが、給食だよりなのか、食

育だよりなのか、どちらが記載として正しいのかを確認して

ほしい。 

〇事 務 局  どちらが正しい記載なのかを確認し、必要に応じて修正を

行う。 

〇教 育 委 員  この別冊資料全体を通しての意見となるが、「オ 今後の

取組と改善点」の内容は、令和５年度に取り組んでいくこ

と、改善していくことを記載しているところかと思う。 

           この部分が一番大事な箇所かと思うが、具体的にどのよう

なことに取り組み、改善していくのかということが目に見え

づらく、令和５年度現在行っている事業との繋がりが見えに

くい。 

           そのため、オの記載についてはより具体的な内容を記載す

べきではないか。 

〇事 務 局  次回の評価方針を作成する際に、今後の取組と改善点を具

体的に記載することができるよう検討する。 

 

報告事項（２）令和５年度市民大学講座（後期）について 
〇教 育 委 員  ３ページの「申込方法」の内訳中に、「フォーム」とある

が、これはどのような申込方法のことを指しているのか。 

〇事 務 局  県の電子申請フォームからの申込のことを指している。ど

のような申込方法のことなのかが分かりやすいよう、記載の

仕方を検討する。 

 

その他（２）図書館ホームページトップページデザイン案について  
〇教 育 委 員  ８ページのデザイン案を見ると、ホームページ上部の「本

日の開館状況」に「上平/利賀/井口図書サービスコーナー」
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の開館状況の情報が含まれていない。ページ下部の「図書館

案内」と内容が一致していないが良いのか。 

〇事 務 局  開館状況の掲載内容について、「上平/利賀/井口図書サー

ビスコーナー」の情報の追加を検討する。 

〇教 育 委 員  ホームページ上部のイラストは南砺市の図書館のイメージ

画像なのか。 

〇事 務 局  ホームページの開発会社が提案してきたイメージ画像で、

南砺市の図書館をイメージしているものではない。 

            また、このイラストはコロナ禍の状況を表したイメージ画           

           像（図書館にいる人がマスクをしている、カウンターにコロ

ナ対策の貼り紙がされている等）となっているため、変更の

方向で進める。 

〇教 育 委 員  ホームページ上で本の予約を行った場合、ホームページの

方から何らかの返信があるのか。 

〇事 務 局  E メールの方で、登録していただいたメールアドレス宛て

に、本の予約を受け付けた旨メールが届く仕組みとなってい

る。また予約いただいた本の準備が完了した際や返却の期限

を過ぎているというような場合にも、メールが届くようにな

っている。 

〇教 育 委 員  E メールより、LINE での通知の方が確認する人が多いよう

にも思うが、LINE に通知が来るようにはできないのか。 

〇事 務 局  可能かどうか開発会社にも確認をした上で、LINE での通

知に関して検討する。 

〇教 育 委 員  ホームページ上部の「南砺市立図書館」のマークに関して

だが、現在使用している南砺市立図書館のロゴマークはホー

ムページ上使用しないのか。 

〇事 務 局  ホームページ上のマークに関しては開発会社から提案があ

ったもの。現在の南砺市立図書館のロゴマークをホームペー

ジ上でも表示した方が良いかというところも踏まえて、検討

する。 

 

午後３時００分、議事が終了したので教育長が閉会を宣した。 
令和５年９月  日  

 南砺市教育委員会 

 教育長 


